

# AGRUPACION

## ACTIVIDADES

### CENA DE HERMANDAD

Parece ser que esta es una de las cosas que más interesa a los señores socios. Hemos podido ver como han acudido a encargar su cubierto una buena cantidad de ellos y con cuanto interés han ayudado a que el remate de nuestras actividades de Férias fuera un éxito.

La reunión resultó animada y nos sentimos honradísimos con la presencia de las señoras, así como de las personalidades invitadas.

Como prólogo hubo una extraordinaria exhibición de diapositivas en color a cargo de D. José María Pueche, que nos dejó admirados y llenos de asombro por su manera de ver y de hacer fotografías, que unido a la belleza que proporciona el color, nos hizo gozar durante aquellos sesenta minutos. Nuestro deseo es que estas interesantes proyecciones se repitan con mayor frecuencia, aunque para ello sea preciso organizar una cena cada mes.

Al final hubo proyección de documentales cinematográficos en 16 mm. sonoro, los cuales nos dieron ocasión para conocer algunos paisajes del Parque Nacional de Yellowstone, perfectamente plasmados, y un amplio reportaje de la vida fotográfica del artista Edward Weston, que nos entusiasmó con sus procedimientos como fotógrafo aficionado. Por algo está entre los mejores del mundo. Este fué, en síntesis, el acto de la cena de hermandad.

Si a todas las citaciones acudieran la misma cantidad de socios y con la misma buena disposición, es cuando nos sentiríamos satisfechos de nuestra labor organizadora.

## CINE

Merece la pena destacar el acierto que ha supuesto la inclusión de proyecciones cinematográficas dentro del programa de actividades de las recientes Férias y Fiestas con que esta Agrupación ha colaborado con el Excmo. Ayuntamiento. Tanto las sesiones privadas, como una función pública, nos han hecho ver cuan conveniente es cultivar esta nueva actividad y lo interesante que es la creación de una sección cinematográfica en el seno de nuestra Entidad.

No podemos dejar de agradecer a la firma comercial «RUZA» su ayuda moral y material en este campo, sin la cual poco o nada habiéramos podido lograr.

## DIAPPOSITIVAS

Con sorpresa hemos visto el espíritu de colaboración por parte de nuestros socios. Al organizar un pequeño concurso de diapositivas, que por ser improvisado, nos hacía pensar en una escasez de participantes que luego no ha sido cierta. La cantidad y calidad de las obras presentadas nos hace pensar en un brillante porvenir y nos anima a organizar nuevas competiciones de esta modalidad fotográfica, tan interesante, desde el punto de vista artístico y cultural.

## Socios galardonados

Don Luis Merino Cabrera, 4.º premio en el I Concurso Taurino «Sanluqueño», de Girona.

Don Jesús Molina Gonzalo, 10.º premio en el VI Concurso de Fotografía Artística de Olot.